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13 г.

состоялось собрание Совета директоров, на котором генеральный директор ОАО

«Мультиклет» Борис Зырянов представил отчет о деятельности компании за прошедший

год, обозначив основным достижением выпуск мультиклеточного процессора на

кристалле MCp0411100101, расширение линейки предложений по корпусам, приемке и

отладочным платам. В ходе обсуждения целей на текущий год были намечены

перспективы дальнейшего развития компании, в том числе поставлены задачи по

разработке и производству процессоров на кристалле МСр042Р2 (май 2013 г.),

МСр042L1 (ноябрь 2013 г.), созданию отладочной модели, оптимизирующего Си

компилятора стандарта С99 (выпуск которого намечен на март 2013 г.). Совет

директоров компании ОАО «Мультиклет» поддержал предложение Бориса Зырянова о

создании сообщества на сайте www.multiclet.com, на котором все интересующиеся

микроэлектроникой смогут обсудить архитектуры, работу отладочных комплектов,

особенностей написания программ, а также поделиться своими выводами и

предложениями. С помощью сообщества компания рассчитывает получить обратную

связь с предложениями по улучшению продуктов, а также объективную критику.

Основной акцент в 2013 г. руководству компании предложено сделать на процессорах

направления Space и международном освещении деятельности компании.
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